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五要奋战 37天袁 确保首季

开门红遥 各板块要锁定全年任
务 25%的目标袁 出实招袁 落实
处袁 盯到位遥 区四套班子领导
将和各板块尧 各部门齐上阵袁
共同出招出力袁 共同推动金坛
快速发展遥

就如何开展好各项工作袁沈

东要求袁全区各级领导干部要迅
速调整心态袁 尽快进入角色袁切
实把工作摆在最重要的位置袁早
部署尧早推进袁奋力实现一季度
野开门红冶遥 要迅速摆正姿态袁坚
定必胜信念袁 保持双手握拳尧全
力出击的姿态袁为金坛的加快发
展贡献自己最大的力量遥 要迅
速进入状态袁 面对宏伟的目标尧

艰巨的任务 袁 快速走出节日
野庸尧 懒尧 散冶 的松懈状态袁 从
野松弛冶 情绪回到 野紧张冶 状态
上来袁 心往一处想袁 拧成一股
绳袁 汇成一股劲袁 只有每一步的
稳扎稳打袁 才能真正行稳致远袁
实现在苏南板块快速崛起的目
标遥

臧风华/文 王玉华/摄

我区部署野两个加快攻坚突破年冶工作
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狄志强指出袁回顾一年的奋

斗历程袁令我们欣喜的是推动了
野短板不短尧优势更优冶袁苏南沿
江铁路开工准备快速推进袁茅山
旅游大道尧长荡湖旅游大道等工
程建设如火如荼袁茅山和长荡湖
生态旅游开发蹄疾步稳袁滨湖新
城开发建设尧金沙老城改造更新
有序实施袁日益改善的投资环境
和居住环境袁正成为推动金坛快
速崛起的强大支撑遥

狄志强指出袁回顾一年的奋
斗历程袁令我们欣喜的是形成了
野心往一处想尧劲往一处使冶的良
好政治生态袁大家以每天工作 10
小时尧 甚至 12小时的苦干实干
劲头袁拼出了我区跨越发展的新
天地袁塑造了广大干部野一天干
两天活尧一年做两年事尧五年成
十年业冶的新特质袁全区上下正
以新的精神状态和奋斗姿态袁汇
聚起推动金坛快速崛起的磅礴
力量遥

狄志强表示袁成绩属于每一

个为之奋斗的人袁感谢为此作出
贡献的每一个人袁特别感谢此次
受到表彰的单位和个人袁他们以
自己的实际行动和显著业绩袁为
全区上下作出了示范尧鼓舞了斗
志袁必将激励和带动全区人民在
新的起点上继续阔步前行遥

狄志强强调袁面对新时代新
使命新征程袁面对今年两个加快
攻坚突破任务袁奋斗是最好的回
答遥希望全区上下牢记跨越发展
历史使命袁咬紧牙关苦干尧扑下
身子实干尧雷厉风行快干袁在两
个加快攻坚突破中创造过硬成
果袁在推动金坛快速崛起中再立
新功尧再创辉煌遥

狄志强强调袁全区各级干部
要切实强化 野开局就是决战尧起
步就是冲刺冶的责任意识袁紧紧
围绕年度各项目标任务袁把全部
心思集中到抓招商尧 攻项目上
来袁努力以一大批高质量的大项
目尧好项目的持续突破袁为推动
金坛快速崛起赢得主动尧赢得优
势尧赢得未来遥

狄志强强调袁企业家是金坛
发展的中坚力量袁是金坛发展的
功臣袁希望企业家持续秉持野办
大企业尧干大事业冶的理念袁坚定
走野实业兴企尧主业强企冶之路袁
加快技术创新尧股改上市尧增资
扩产袁更好地承担起推动金坛快
速崛起的历史责任遥

狄志强表示袁区委尧区政府
将与大家一道苦干实干加油干袁
继续为社会各界创新创业添柴
加薪袁为各级干部干事创业鼓劲
撑腰袁为广大企业家投资兴业保
驾护航遥

狄志强号召全区干部群众
和广大企业家袁 齐力攻坚再突
破袁快速崛起再前行遥

与会人员观看了 叶金坛
2017曳宣传片袁大会进行了表彰袁
江苏金昇实业股份有限公司尧常
州朗博密封科技股份有限公司尧
江苏斯威克新材料有限公司尧信
维通信渊江苏冤有限公司尧开发区
党工委管委会尧金坛国土分局分
别作交流发言遥 臧风华

齐力攻坚再突破 快速崛起再前行
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本报讯 春节刚过袁年味还
未淡去袁我区的多数企业已纷纷
开足马力抢抓节后生产袁奋力夺
取首季开门红遥

2月 22日一大早袁记者来到
江苏南方光纤科技有限公司遥去
年袁 该公司生产的光纤产品达
1000万芯公里袁年开票销售收入
达 5亿元遥在生产车间里记者看
到一派喜人景象院12条生产线开
足马力袁30多名工人正在繁忙而
又有条不紊地进行设备操控遥企
业负责人告诉记者袁这个春节假
期车间并没停产袁赶出了大概 20
万芯公里的光纤袁预计今年产能
同比增长 15%左右遥

产销两旺又何止南方光纤遥
在距离南方光纤不远的索拉特

特种玻璃渊江苏冤股份有限公司袁
设备部部长陈建伟正在检查机
械运行情况袁由于设备需要持续
运转袁他一直奋战在生产的最前
线袁这也是他第七个年头春节不
休假了遥

近年来我区光伏产业不断
集聚发展遥 索拉特特种玻璃渊江
苏冤股份有限公司所生产的光伏
电子玻璃板袁 就是我区亿晶光
电尧正信光电等企业生产所需原
材料之一遥该公司除为本区域内
企业供应产品外袁还要满足全国
其它企业的需求遥 目前袁第一季
度的订单应该已经排到了 5 月
份袁 而且还处于一个饱和状态袁
预计下半年产能可达到 9万吨袁
全年开票收入可达 8 亿元遥 此

外袁随着企业的生产和技术
转型袁现在产量加大袁发展
前景可观遥 该公司于 2016
年 12月份在新三板挂牌上
市袁董事会已决定今年转型
为主板上市袁并已开始前期
筹备工作遥

记者在区经信局获悉袁
从该局节后走访情况来看袁
我区多数企业已复产遥 经信
局表示袁将强化服务保障能
力袁 把服务工作落到实处袁
有针对性地帮助企业解决
发展难题袁帮助企业迅速成
长遥 臧风华

迅速复产抢生产———

全区企业开足马力冲刺开门红 本报讯 在 2 月 23 日召
开的野两个加快攻坚突破年冶动
员大会上袁由区委办公室尧区人
民政府办公室尧 区委宣传部监
制袁区广播电视台制片的叶金坛
2017曳宣传片袁在参会者中引起
了热烈反响遥他们表示袁通过该
片更加了解金坛过去一年取得
的成绩袁倍感振奋遥对于未来更
要坚持加快发展不动摇尧 坚持
苦干实干不松劲袁 积极投身到
野推进跨越发展新实践尧建设快
速崛起新金坛冶的伟大进程中遥

野耶改变袁伴随着金坛袁以前
所未有的速度与力量袁 屡屡改
写着金坛的昨天尧今天袁并影响
着明天爷遥宣传片中这段文字在
我心里产生了共鸣遥 冶朗博密封
科技股份有限公司董事长戚建
国有感而发遥就在过去的一年袁
朗博科技和金坛一样袁 在发展
进程中有了历史性的转变袁成
功在上交所挂牌上市遥 这是朗
博科技发展史上一次重要跨
越袁 将显著提升公司的资本实
力尧经营规模尧品牌形象以及抗
风险能力遥 面对资本市场改革
创新的大潮袁 企业将继续坚持
以市场为导向尧 以人才为核心
的技术创新机制和管理理念袁
在保持公司行业领先地位基础
上袁 将公司逐步打造成国际知
名的精密橡胶密封件研发制造
企业遥

野文字精炼鼓舞士气袁画面
壮美磅礴大气袁 看到好多熟悉
的项目企业仿佛身临其境遥 冶奋
战在两个加快一线的机关人员

感受颇深遥 区经信局副局长孔
德馨表示院野新航向需要新动
力袁新时代呼唤新作为袁今年经
信部门将进一步提升两个加快
首位度袁 全力服务企业加快发
展袁服务项目加快推进袁帮助企
业解决实际困难袁 为全区工业
经济再上新台阶再立新功遥 冶
野对照全年目标任务袁儒林想方
设法破难题尧求发展袁力争让去
年引进的项目在今年尽快开
工袁加快建设投产遥 冶对于新一
年的发展袁 儒林镇副镇长朱云
冰信心满满遥

让老百姓更有获得感是发
展的根本目的遥 市民中心外大
屏幕上播放的宣传片袁 让散步
经过尧 或来政务中心办理业务
的市民停下了脚步遥 野金坛的发
展袁我们生活的变化袁看得见袁
摸得着遥 冶野金坛城越变越高尧越
变越大尧越变越通遥 冶野多了好几
所学校袁 我孙女上学更方便
了遥 冶野我的退休工资提高了袁也
和常州实现了并轨遥 冶市民们边
观看袁 边述说着身边和自身生
活的变化遥

新的一年袁 在全区干部群
众和广大企业家的共同努力
下袁更高的发展质量尧更优的产
业结构尧更稳定的工作尧更满意
的收入尧更舒适的居住条件尧更
高水平的教育和医疗服务噎噎
这幅美丽蓝图正逐渐清晰遥

臧风华

电视宣传片叶金坛 2017曳
引起热烈反响

本报讯 野今天会议现场
政企之间的互动气氛很热烈袁
我能感觉到与会企业家都受
到了极大鼓舞遥冶 盛利维尔
渊中国冤 新材料技术股份有限
公司董事长盛荣生情绪高昂袁
倍感自豪遥 2 月 23 日袁 在全
区 野两个加快攻坚突破年冶
动员大会上袁 盛利维尔成为
全区唯一一家荣获 野科技创
新突破奖冶 的企业遥
盛利维尔 渊中国冤 新材料

技术股份有限公司的 野超高
强度钢丝制备技术研究及产
业化冶 项目荣获 野2017 年度
江苏省科学技术奖一等奖冶遥
该奖项的取得进一步增强了
企业产品的品牌影响力袁 同
时对企业核心竞争力及业务
经营都产生积极的影响袁 也
是我区企业产学研合作结出
的又一硕果遥
超高强度钢丝因其在具有

超高强度的同时袁 仍具有良
好的韧性袁 是汽车尧 芯片加
工尧 桥梁等重要领域不可或缺

的关键材料遥 但是超高强度钢
丝制备技术复杂尧 工艺稳定性
要求极高袁 其关键生产控制技
术实质上一直被国外垄断遥 盛
利维尔与东南大学合作袁 突破
技术壁垒袁 进一步研制和推广
应用超高强度钢丝遥 目前袁 盛
利维尔新材料技术有限公司已
形成 4000MPa耀4500MPa 级超
高强度钢丝的大规模生产能
力遥 产品供给德尧 日尧 韩尧 新
加坡等以及保利协鑫能源控股
有限公司尧 海润光伏科技股份
有限公司等国内外知名企业袁
用户反映良好遥

盛荣生表示袁野科技突破创
新奖冶的取得是区委区政府对
盛利维尔技术创新能力和产业
化成果的肯定遥 今后盛利维尔
将进一步加强在科技创新方面
的投入袁不仅要做大做出规模袁
更要做出质量做出科技含量遥
新的一年袁他们将团结一致奋
力拼搏袁努力为金坛的经济发
展作出自己新的贡献遥

李蕾

盛利维尔：
以科技创新将企业做大做强

本报讯 在全区野两个加快
攻坚突破年冶动员大会上袁常州
源美新材料科技有限公司获得
了工业企业开票上台阶奖遥 2017
年袁常州源美新材料科技有限公
司不断加大技改投入袁加大新品
研发力度袁 严格把控产品质量袁
形成了产销稳步上涨尧市场继续
巩固的良好局面遥

常州源美新材料科技有限
公司 2016 年落户于儒林镇袁是
一家铜金属制品生产企业袁主要
从事光亮铜杆尧铜线材等铜金属

制品的研发尧生产尧加工及销售遥
自 2016 年 8 月份投产以来袁该
公司凭借先进的自动化生产线
赢得了稳定的客户群袁为儒林镇
工业经济发展提供了有力支撑遥
该公司投入两亿元引进的德国
西马克连铸连轧生产线袁 是目
前世界上最先进的铜杆生产线袁
自动化程度比较高袁 产品质量
比较稳定袁 可满足不同客户的
需求袁 大大增强了企业的核心
竞争力遥 2017年 4月中旬袁 该
公司与德国尼霍夫公司签订设

备购买合同袁 计划引进双头高
速拉丝机生产线袁 提升铜杆制
造水平袁 延伸铜制品产业链袁
抢占更多的市场份额遥

常州源美新材料科技有限
公司总经理潘江峰表示袁今年企
业将继续加大技改投入袁引入先
进铜杆产品检测设备袁严格把控
产品质量遥不断开发适应市场需
求的产品袁扩大销售渠道袁为推
动金坛跨越发展尧实现在苏南板
块快速崛起作出新的贡献遥

孙婷

源美新材料院把控产品质量 提升核心竞争力


